

Fraktion DIE LINKE. • Verwaltungsgebäude Katschhof • 52058 Aachen

Ratsherr
Claus Haase
Hans-Böckler-Allee 63
52074 Aachen

Aachen, 19. Dezember 2013

**Antrag zur Tagesordnung des Betriebsausschuss Aachener Stadtbetrieb vom 11.2.2014:
Sachstandsbericht „Aachener Stadtbetrieb frühzeitig in Planungskonzepte für Bepflanzungsmaßnahmen einbinden“**

Sehr geehrter Herr Haase,

zur Sitzung des Betriebsausschuss Aachener Stadtbetrieb am 11. Februar 2014 bitten wir folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu setzen: Sachstandsbericht „Aachener Stadtbetrieb frühzeitig in Planungskonzepte für Bepflanzungsmaßnahmen einbinden“

Hierbei bitten wir die Verwaltung darzulegen, wann mit einer Beratung des Ratsantrages *Aachener Stadtbetrieb frühzeitig in Planungskonzepte für Bepflanzungsmaßnahmen einbinden* der Fraktion DIE LINKE. vom 27. März 2012 zu rechnen ist und welche Verzögerungen es bei der bisherigen Bearbeitung gab.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Müller

Renate Linsen - von Thenen

Ellen Begolli

Lasse Klopstein

Fraktion DIE LINKE im Rat der Stadt Aachen

Anlage

Ratsantrag: „Aachener Stadtbetrieb frühzeitig in Planungskonzepte für Bepflanzungsmaßnahmen einbinden“

Herrn
Oberbürgermeister Marcel Philipp
Rathaus/Markt – Fax 432-8008
52058 Aachen

Aachen, 27. März 2012

Ratsantrag: „Aachener Stadtbetrieb frühzeitig in Planungskonzepte für Bepflanzungsmaßnahmen einbinden“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
wir beantragen folgenden Beschluss zu fassen:

„Der Aachener Stadtbetrieb ist bei allen Landschaftsarchitekturmaßnahmen zukünftig so rechtzeitig einzubinden, dass Vergaben an externe Betriebe, wie z. B. Ankauf und Pflege von Pflanzen, künftig vermieden werden.

Planungskonzepte, die eine externe Beauftragung zur Folge hätten, sollen überprüft und ggf. angepasst werden.“

Begründung

Im Rahmen des Sofortmaßnahmenprogramms zur Aufwertung des Kurortes Burtscheid wurden Gehölze und Stauden für das Pflanzkonzept ausgewählt, die von der Stadtgärtnerei - innerhalb der Phase zwischen Planung und Umsetzung – nicht herangezüchtet werden konnten. Aus dieser Planung bzw. Auswahl ergab sich die Notwendigkeit, die Pflanzen extern einkaufen zu müssen.

Aachen darf glücklicherweise eine Stadtgärtnerei zu ihren Eigenbetrieben zählen, die aufgrund ihrer Fachkompetenz und Ausstattung in der Lage ist, unser Stadtbild optimal zu gestalten. Dies sollte in zukünftigen Planungen durch rechtzeitige Einbindung des E 18 stärker berücksichtigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Müller

Renate Linsen - von Thenen
Fraktion DIE LINKE im Rat der Stadt Aachen

Ellen Begolli